
Notizie dal Parlamento 

Camera. I familiari delle vittime della strada in commissione Trasporti 

Nuova audizione in commissione Trasporti nel quadro di discussione delle proposte per la riforma 
del codice della strada. Il 9 maggio è stata la volta di rappresentanti di associazioni di familiari e 
vittime della strada. I componenti del gruppo di lavoro della Camera hanno ascoltato e posto 
domande a Giuseppa Cassaniti Mastrojeni, presidente dell'Associazione Italiana Familiari e Vittime 
della Strada (Aifvs), Gianmarco Cesari, avvocato dell'associazione, Elisabetta Cipollone, 
vicepresidente dell'Associazione  «Diamo valore alla vita», Domenico Musicco, presidente 
dell'Associazione Vittime Incidenti della Strada e del lavoro (Avisl), Erina Panepucci, 
vicepresidente dell’Avisl, Concetta Falco, presidente nazionale dell'Associazione gruppi uniti tutela 
e giustizia per le vittime della strada onlus (Agusv),  Francesca Grazia Conte, consulente tecnico 
dell'Associazione gruppi uniti tutela e giustizia per le vittime della strada onlus (Agusv),  Teresa 
Maria Ghironi, Presidente dell'Associazione «I bambini di Flami&Ale» onlus e  Stefano Guarnieri, 
Vicepresidente dell'Associazione Lorenzo Guarnieri onlus.  

Notizie dai ministeri 

Ambiente. Smentita "cancellazione" del Biciday 

Destituite di ogni fondamento le notizie apparse su alcuni organi di stampa secondo cui il ministero 
dell'Ambiente intenderebbe "cancellare" la "Festa della bicicletta" che si svolge nella seconda 
domenica di maggio. Lo afferma lo stesso dicastero con un comunicato pubblicato il 7 maggio sul 
sito di riferimento.  Il Ministro Clini ed il ministero dell'Ambiente – si legge ancora nella nota - 
sostengono fortemente l'uso della bicicletta e la mobilita ciclistica. Nel comunicato si vantano la 
destinazione di importanti risorse per la mobilià ciclistica, la creazione di piste ciclabili in tutta 
Italia, l'attivazione di servizi di bike sharing e l'adozione di piani di mobilita locale che privilegiano 
l'uso delle biciclette.   

Di seguito il link al comunicato stampa: 

http://www.minambiente.it/home_it/showitem.html?item=/documenti/comunicati/comunicato_0377
.html&lang=it 


